



VISITA DE LA UNIVERSIDAD TÉCNICA DE AMBATO-ECUADOR AL IIUNAM

Con el fin de establecer relaciones de cooperación internacional entre la Universidad Técnica de Ambato-Ecuador y la UNAM los profesores Francisco Pazmiño Gavilanes, Juan Garcés Chávez, Santiago Medina Robalino y Jorge Guevara Robalino, decano, subdecano, coordinador de carrera y encargado de prácticas preprofesionales de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Ambato realizaron una estancia académica de una semana para conocer las instalaciones del Instituto

Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA) y los laboratorios del Instituto de Ingeniería, UNAM.

Los temas que se trataron a lo largo de esa semana fueron Tecnología en el área de gestión de recursos hídricos y programas de capacitación presencial y a distancia; Tecnología utilizada en ingeniería civil, específicamente en el área de estructuras.

El grupo de investigadores quedaron gratamente impresionados con las instalaciones del Instituto de Ingeniería donde los recibió el coordinador de Estructuras Fernando Peña quien hizo una presentación de los proyectos que ahí se están desarrollando, posteriormente recorrieron los laboratorios de estructuras y la mesa vibradora. Con esta visita se espera establecer lazos de colaboración entre ambas instituciones para fomentar el intercambio académico entre países. |